

25. November 2022

PRESSEMITTEILUNG

Am 1. Dezember wird verdoppelt

Gemeinsam mit der KSN regionale Projekte fördern

Northeim. Das neue Spenden- und Förderportal „www.naeheverbindet.de“ der Kreis-Sparkasse Northeim (KSN) ist erfolgreich gestartet. Aktuell präsentieren bereits über 30 Vereine aus der Region spannende Projekte und nutzen die Möglichkeit, Spenden für ihren Verein und ihre Vorhaben zu sammeln.

KSN verdoppelt Spenden

Am 1. Dezember 2022 lohnt es sich besonders, die regionalen Projekte auf dem Portal mit einer Spende zu unterstützen. Dann verdoppelt nämlich die KSN eingehende Spenden zwischen 5 und 50 Euro solange, bis der Spendentopf von 5.000 Euro erreicht ist. Die KSN-Verdopplungsaktion beginnt um 9 Uhr. Es lohnt sich also, schnell zu sein und sein regionales Wunschprojekt mit einer Spende zu unterstützen.

Ehrenamt stärken

Alle gespendeten Gelder kommen den regionalen Projekten zugute und fördern damit die vielfältige ehrenamtliche Arbeit in der Region. „Gerade in der jetzigen Zeit ist gemeinsames, positives Wirken so wichtig. Jeder kann mit seiner Spende dazu beitragen, die Vielfalt in unserer Region zu fördern und Gutes zu tun. Und wir verdoppeln das“, verstärkt KSN-Vorstandsvorsitzende Ute Assmann die Spendenidee.

Wer am 1. Dezember sein regionales Lieblingsprojekt nach vorn bringen möchte, geht einfach auf das KSN-Spendenportal www.naeheverbindet.de, sucht sich sein Lieblingsprojekt aus und spendet dafür. Es wäre

doch prima, wenn dann aus 5.000 Euro mit Hilfe der KSN 10.000 Euro für gute regionale Projekte werden.

Ihr Ansprechpartner:

KSN, Vorstandsstab / Öffentlichkeitsarbeit, Gernot Bollerhei

Gernot.Bollerhei@KSN-Northeim.de

Telefon: 05551/709-1671